

Mit Ducati dem Winter entfliehen

Ducati bietet im Rahmen seines 4U-Programms erstmals ein Wintercamp an. Es findet vom 14. bis 16. Januar 2013 in Almeria in Spanien statt. Dort steht der 4,25 km lange Kurs „Circuito de Almeria“ zur Verfügung. Die Teilnahme ist nicht markengebunden.

Das Programm beinhaltet Mittagessen an allen Tagen, professionelle Betreuung und eine Party. In Almeria ist auch der Ducati 4U-SBK-Zweisitzer mit dabei, bei dem ein Rennprofi die Teilnehmer mit auf die Strecke nimmt.

Das Ducati-4U-Wintercamp kostet 469 Euro. Optional wird der Motorradtransport nach Almeria mitangeboten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Ducati Streetfighter 848.